
Hello!

I am glad to see you!



Plural forms 

Today is the      of  

The theme of today’s lesson is

EGOR5_111



           Правило №1. Стандартное.

Большинство существительных образуют 
множественное число прибавлением "S" в 
конце, например:

                    a dog                       dogs
                   a book                      books
                an apple                      apples 

 + s



                -s 
book a s 

an  apples 
 dog a s 



                       Правило №2. Стандартное.
Существительные, оканчивающиеся на S, SS, SH, CH, X, O 
образуют множественное число прибавлением "es" в конце, 
например:

                             a bus                         buses
                      a dress                        dresses
                      a brush                       brushes 
                     a bench                       benches
                          a fox                       foxes
                      a tomato                    tomatoes

                                   Исключения:

+ es

radio – radios
piano – pianos
photo – photos
video - videos



              -es- s
- ss
- sh
- ch

buses
dresses

esbrush
benches

- x foxes



But!

- o tomatoes

 radio  s

 piano  s
 photo  s
 video  s



                 Правило №3. Нестандартное.

Если существительное заканчивается на согласную + 
y, то y заменяется на i+es, например:

    Если существительное заканчивается на гласную + y, 
то прибавляем к существительному s, например:

boy - boys

butterfly

+ ies
butterflies

Y



  -y
butterflyiesa

 boy a s 



         Правило №4. Совсем нестандартное.

Некоторые существительные, оканчивающиеся на 
f или fe образуют множественное число путем 
замены f или fe на ves, например

                                                 

                            Исключения:

    chiefs- chiefs
     roof- roofs
     safe- safes 
     cliff-cliffs 
     belief-beliefs

leaf - leaves

knife - knives



  -f(e)
fvesa lea

But!

 roof  s
 belief  s

 safe  s
 cliff  s



a cat -y

a fly
 cats

  -ses
  -xes
  -shes
  -ches
  -oes

a boy

boys

-y

flies

1 2 3 4 5

 radio 
 piano 
 photo 
 video 

a leaf

-f

leaves
chiefs
roofs
safes 
cliffs 
beliefs



singular plural 
a man men

a woman women
 a goose geese
a child children

a mouse mice
an ox oxen
a foot feet

a tooth teeth

Правило №5.Неправильные существительные.



a deer- deer
a fish- fish

a salmon- salmon
 a swine- swine

a fruit- fruit

    

    a sheep- sheep
a works- works 
an aircraft- aircraft
a means- means
a series- series 

sheepa

There are peaches, oranges and other fruits on the table. – различные виды 
фруктов
These are the fishes of the Mediterranean.- различнык виды рыб

Mind!



Good bye!



Задание 
• На сайте учи.ру 16 апреля в 17:00 

состоится урок по теме формы 
множественного числа, ссылка:

https://www.youtube.com/watch?v=puL_MDQz
nEo

• Законспектируй правило в тетрадь
• Выучи правило
• Учебник стр. 94 № 1 (слова выучить), 2, 3.

• Сроки до 21 апреля


